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質疑の正確かつ詳細な内容については会議録を御参照ください。
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衆議院財務金融委員会ニュース

平成 21.3.13 第 171 回国会第 10号

3月 13日（金）、第 10回の委員会が開かれました。

１ 金融に関する件

・通貨及び金融の調節に関する報告書について、白川日本銀行総裁から説明を聴取しました。

・谷本内閣府副大臣、竹下財務副大臣及び政府参考人並びに参考人に対し質疑を行いました。

（参考人）日本銀行総裁 白 川 方 明君

日本銀行理事 山 本 謙 三君

日本銀行理事 中 曽 宏君

（質疑者及び主な質疑内容）

谷 口 隆 義君（公明）

・企業の資金繰り支援のため、社債を買い入れる新たな

公開市場操作を実施したが、初回から「札割れ」とな

ったことについて、日銀総裁の見解を伺いたい。

・日銀が変動リスク国債等を買入れの対象とした理由に

ついて教えていただきたい。

・財務省発表の投資家部門別対外証券投資で銀行部門が

買い越しとなった原因について、日銀総裁に伺いたい。

鈴 木 克 昌君（民主）

・我が国経済の現状及び見通しについて日銀総裁の見解

を伺いたい。

・世界的な経済悪化の中で、Ｇ20 で日銀総裁が示すべき

方向性について伺いたい。

・日銀による銀行保有株の買取りについて、現況を教え

ていただきたい。また、購入枠を１兆円に止めた理由

及び今後購入枠を拡大する可能性について日銀総裁の

見解を伺いたい。

和 田 隆 志君（民主）

・日銀によるＣＰ、社債それぞれの買取り実績について

日銀総裁の評価を伺いたい。

・実需不足の状況における政府紙幣発行の効果について

財務副大臣はどう考えるか。

・Ｇ20 において我が国がすべき主張について日銀総裁、

財務副大臣、内閣府副大臣の見解を伺いたい。

佐々木 憲 昭君（共産）

・金融機関の利益構造が変化したことを考慮した上で金

融政策を行う必要があるのではないか。

・我が国の低金利政策が米国の金融バブルを引き起こし

の一端を担ったとの見方について日銀総裁の所感を伺

いたい。

・中小企業向け融資拡大に向けて日銀がとるべき方策に

ついて伺いたい。


